

## Consumo informa sobre los pasos que debe seguir si le roban su

El Ayuntamiento de Azuqueca se ha adherido a la campaña promovida por el Ministerio de Ciencia y Tecnología con la que se trata de evitar el uso fraudulento del teléfono móvil tras un robo. Con esta campaña se intenta dotar a los usuarios de los mecanismos necesarios para disminuir las posibilidades de robo. Además, también se indican los pasos que debe seguir en el momento de percatarse de que le han sustraído el móvil.

En Azuqueca la campaña se está llevando a cabo desde las concejalías de Consumo y de Protección Ciudadana. Entre las medidas que pueden evitar el hurto de su teléfono móvil, los responsables de estas áreas, Pablo Bellido y José Vicente García, respectivamente, recomiendan no dejar el móvil en lugares visibles o reducir el volumen del timbre en lugares con grandes concentraciones de gente.

Si aún así, no ha podido evitar que le roben su teléfono, nada más detectar su falta debe informar a su operador y proporcionarle su número de teléfono y de terminal (EMEI), para que pueda bloquearlo y evitar el

**Para recortar y llevar en la cartera**

**Teléfonos de contacto - Información Internet**

- Movistar: 609 ó 1485 [www.movistar.com](http://www.movistar.com)
- Vodafone: 607123000 [www.vodafone.es](http://www.vodafone.es)
- Amena: 656001470 [www.amena.es](http://www.amena.es)

**Datos necesarios**

- Número del móvil: .....
- Número de IMEI: .....

Para obtener los números de atención desde el extranjero, consulte a su operador

**Para guardar en lugar seguro**

**Datos de la línea de teléfono móvil**

- Operador de telefonía móvil .....
- Teléfono de contacto del operador .....
- Fecha de alta o adquisición: .....
- Número teléfono: .....
- PIN: ..... PIN2: ..... PUK: .....
- Código de Seguridad: .....
- Número tarjeta SIM: .....

**Datos del terminal de telefonía móvil**

- Marca: .....
- Modelo: ..... Color: .....
- Número de IMEI: .....

## Comercio elabora un fichero sobre la activi-

La Concejalía de Comercio está elaborando un fichero con datos sobre la actividad comercial de la localidad. Según explica el responsable de Comercio, Pablo Bellido, esta iniciativa tiene dos objetivos principales: "trasponer los datos a la guía municipal de servicios,

de la que habrá una edición revisada, y también conocer de manera exhaustiva nuestro tejido comercial para poder realizar actividades formativas y de mejora de competitividad".

Quienes cuenten con un establecimiento en Azuqueca pueden hacer llegar sus datos

Continúan los timos a través del

Los timos que se realizan a través de las líneas telefónicas de costo incrementado 906 continúan cobrándose víctimas. Por eso, la Concejalía de Consumo hace un llamamiento a los vecinos para que permanezcan alerta.

El concejal de Consumo, Pablo Bellido, advierte que los métodos que suelen utilizarse para embauchar a las víctimas potenciales son "engaños y promesas de puestos de trabajo o premios. Con estas artimañas disuaden a los usuarios para que llamen a un 906 y luego demoran la respuesta para retener al embaucado el mayor tiempo posible". Despues, cuando el consumidor recibe la factura del teléfono se encuentra con una desagradable sorpresa.

Para evitar estos timos, desde la Concejalía de Consumo se insta a los vecinos a que no faciliten ningún dato bancario telefónicamente y a que desconfíen de las promesas de premio que tienen como requisito realizar una llamada previa a un teléfono 906. Pablo Bellido recuerda que en los próximos meses las líneas 906 pasarán a denominarse 806, una medida que ha calificado como "muy necesaria, ya que en muchas ocasiones los estafadores indican que se ha de llamar al 90 y a continuación, tras una pausa el 6

## El Ayuntamiento insta a la Junta a que no permita la liberalización de horarios

El Ayuntamiento de Azuqueca, a través de la Concejalía de Comercio, hará un llamamiento al Gobierno regional para que continúe la preparación de una ley que proteja al pequeño comercio de la liberalización de horarios. En este sentido, el responsable de Comercio, Pablo Bellido, ha explicado que

"la liberalización que prepara el Gobierno del PP beneficiará a las medianas y grandes superficies y perjudicará al pequeño comerciante, que no puede permitirse abrir todos los días de la semana, incluyendo domingos y festivos". El concejal de Comercio ha señalado además que "los intereses